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2019-2020 年度 RI 会長 マーク・マローニー 

 

例会予定   １２月 ４日 年次総会／外部卓話 常総警察署長 村上貴志様 

         １２月１１日 外部卓話 トレーニング同好会 Guts 会長 北嶋茂男様 

 

 

VOL.５７  Ｎｏ．２０ （通算Ｎｏ．2617） 

 

２０１９年１１月２７日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告  

ＳＡＡ報告 

諸 報 告  

幹 事 報 告  

会 長 挨 拶   

ロータリー情報委員会卓話 鈴木邦彦会員 

                                                                                                                    

 

２０１９－２０２０年度     会  長  瀬 戸 隆 海       幹  事  五木田利明  

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                        ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790         〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                             釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 �����0297-22-1251        ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                              Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                                       URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
http://www.rid2820.jp/2019-20/wp-content/uploads/2019/06/2019-20ri-chairman280x374.jpg
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例会報告    VOL.５７  No. １９ (No.2616)  １１月２０日(水) 晴れ (司会 石塚克己委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎外部卓話  茨城県議会議員 金子晃久様 

                                 

 

ビ ジ タ ー 

茨城県議会議員 金子晃久様 

ＹＳＣ小絹 成島様 

    谷和原カップのご協力ありがとうございました。１０万円の協賛金並びに９月

には補助金事業でサッカーゴール・ボールもありがとうございました。 

来年もご支援いただけますよう宜しくお願いします。 

 

諸 報 告  

国際奉仕委員会  倉持功典委員長 

来年１月１０日～１８日 ツウンバより３名の学生が来日します。詳細はまだですが、ホームステイ先のお声

かけさせていただいた時には宜しくお願いします。 

 

ロータリー情報委員会  石井康弘委員長 

１１月２７日は鈴木邦彦会員の卓話となります。ひとりでも多くの出席お願いします。 

 

職業奉仕委員会・プログラム委員会  石塚克己プログラム委員長 

１２月１９日（木）は職業奉仕とプログラムの共同事業で取手競輪場の職場訪問です。出欠の返信の程宜し

くお願いします。 

 

幹 事 報 告  五木田利明幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知 なし 

 

副会長挨拶  石塚克己副会長 

瀬戸会長が欠席のため、第 3 週会長挨拶は次週の週報にて掲載ということで

承諾いただいております。本日卓話を頂戴します茨城県議会議員の金子晃久

様、ご多忙の中、ようこそお出でくださりました。瀬戸会長はスケジュール調整の

点で欠席になり残念がっていましたが、会員一同歓迎申し上げます。 

ロータリークラブは異業種の事業主の集まりで、幅広い年齢層で構成されて

おります。近年、感じますことは自分より若い年齢のメンバーが活躍されている姿

や自分より上の先輩諸氏、大先輩が元気で第一線で活躍されている姿を見つつ、果たして自分があの年

齢だったとき、その年齢に達するとき、同じように出来ただろうか、出来るだろうか？と畏敬、尊敬の気持ち

を抱くばかりです。 

同様に２６歳にして常総市議会議員に当選、政治の道に入り、現在３５歳バリバリの茨城県議会議員とし

てご活躍されている金子先生。自分の２０代、３０代を顧みますれば、到底真似ができなく、これぞ畏敬、尊

敬の念であります。パソコンがクラッシュされたようですが本日の卓話に何とか間に合わせてくれました。 

どうぞよろしくお願い申し上げ、副会長としての挨拶に代えます。」 
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会 長 挨 拶   瀬戸隆海会長 

本日の例会に、金子県議会議員にご出席をいただき、卓話をいただくことになっております。宜しくお願

い申し上げます。 

さて、本日の例会を欠席いたしますこと、お詫び申し上げます。当初は夜の例会を予定しておりましたが、

何かと例会スケジュールの問題で、大事な金子議員の県政の卓話を多くの会員に聞いていただきたかっ

たことと、酒飲みながらの例会ですと卓話が疎かになってしまいますので、このような形になってしまいまし

た。 

 最近何故か、もう一方の県会議員さんの街宣が活発なのですが、金子議員の街宣の様子もなく、県議会

選挙も昨年に終わったばかりなのに、何か訴えたいことがあるのでしょうか。 

 それはともかく、先日にツウンバロータリークラブのマークさんからメッセージが届きました。懸案事項であ

ったツウンバからの親善学生が３名、来年の１月１０日から１８日に来日したいという事でした。早速、担当

の倉持国際奉仕委員長に連絡して、受け入れ態勢を整えていただきたく、お願い申し上げました。昨年は、

先方からの来日もなく、今後の親善交換について危ぶまれましたが、ツウンバロータリーとのやり取りの中

で、お互い無理のない親善交換事業を継続していきましょうという合意がありました。水海道ロータリーとし

ても、ツウンバロータリーから来ないから、こちら側からも派遣しにくいといった気兼ねが無くなったわけであ

ります。是非とも、ツウンバからの学生たちを喜んで受け入れしたいと思います。 

 さて、今月は財団月間であります。今日は、財団寄付の中の恒久基金について説明したいと思います。

恒久基金に対して 1000 ㌦寄付をいたしますと、年次寄付のポールハリスフェローと同じようにベネファクタ

ーという称号をいただけます。当クラブにおいては、歴代の会長に年次寄付をお願いしています。恒久基

金というのは、いわゆる財団の基金であります。当初、年次基金だけを募っていましたが、組織が大きくな

っていくにつれて事務局員も増え、管理するにも資金が必要になり、財団という組織を維持するために恒

久基金という名目で寄付を募ったわけであります。名の通り、寄付されたお金には一切手を付けることなく、

基金の利殖により発生した運用益が、組織の運営資金として活用されます。併せて、財団のプログラム活

動にも活用されています。 

 ロータリー財団の資金運用は、数社の運用会社に委託されて利殖をしています。その投資比率は、確定

利付債 15%、天然資源 3%、バイアウト 9%、株式 53%、不動産 10%、ヘッジファンド 10%となっています。そ

して、収益率は前年度においては 4.7％、過去５年平均で年間 5％の収益をあげています。 

 ロータリー財団では、浄財をより効果的に運用し、還元に向けて事業を進めております。 
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外 部 卓 話   茨城県議会議員 金子晃久様 
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出 席 報 告   青木英男委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５７名 ３９名 １６名 ２名 ０名 ７０．９１％ 

 

ニコニコボックス   小林聡司委員               入金額  19,000 円   累計  863,000 円 

会長欠席とのこと、よろしく！  五木田（利）会員 

金子議員本日はようこそお越し下さいました。  北村（英）会員 

金子先生本日よろしくお願いいたします。  石塚（克）・中山  各会員 

金子先生卓話宜しくお願い致します。  青木（清）・青木（英）  各会員 

金子県議卓話楽しみにしてます。宜しくお願いします。  前島会員 

金子先生本日は卓話よろしくお願いします。  荒井会員 

金子議員、ようこそ！！本日は卓話宜しくお願い致します。  石井会員 

その他  五木田（利）会員 

孫が生まれました。また先週休みました。  島田会員 

先週例会欠席しました。  五木田（裕）・松崎  各会員 

例会欠席しました。  中島会員 

３週ほど欠席いたしました。申し訳ございませんでした。  桑名会員 

欠席が続きました。  宮代会員 

 

会報委員会  福田克比古委員長  染谷正美副委員長  板垣吉郎委員 
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写真提供者：青木清人会員 

滋賀県 長浜（実家の裏の神社） 


